

Lionel Messi est élu le meilleur «cerveau» du monde du football



Berlin, 4 janvier, (PL)-. La Fédération internationale d'Histoire et des Statistiques du Football, a fait savoir à Berlin que Lionel Messi, le grand footballeur argentin, a été élu le meilleur «cerveau» du monde de la dernière saison.

Lionel Messi a accumulé 168 points au suffrage, bien loin de son coéquipier du Barcelone, Andrés Iniesta (91 points), qui a remporté cette distinction en 2012 et 2013, et de l'Italien, Andrea Pirlo (54).

L'entraîneur du Barcelone, Luis Enrique Martínez, a été élu le meilleur directeur technique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/80516-lionel-messi-est-elule-meilleur-cerveau-du-monde-du-football>



Radio Habana Cuba